

A Scelta, l'appli 100 % nustrale qui facilite le geste tri

Elle géolocalise l'utilisateur ainsi que les bornes les plus proches. D'abord développée sur les com'com Pasquale-Paoli et L'Île-Rousse-Balagne, elle a vocation à s'étendre à toute la Corse

Pour s'en sortir avec les déchets, mariée Paulu Santu Parigi, il n'y a qu'une seule solution: trier."

Hier après-midi, la communauté de communes Pasquale-Paoli accueillait en ses murs une grande première: le lancement officiel d'A Scelta, première application 100 % corse sur le créneau du tri sélectif.

Autour de la table, les deux présidents des com'com pour l'instant concernées, des représentants du Syvadeo ou de Zeru Frazu et quelques maires.

À la tête de l'appli, il y a Nathalie Fantoni et sa fille Sabrina, déjà à l'initiative d'un autre outil destiné à faciliter le geste tri: "En mai 2018, expliquent-elles, nous avons lancé la page Facebook Aide au tri sélectif en Corse, sur laquelle les gens posaient toutes les questions qu'ils avaient. Cette page nous a permis de faire le constat qu'il manquait un outil pour donner les informations en direct. C'est comme ça qu'est né le projet de l'application."

Destinée aux Corses comme aux touristes, A Scel-



L'application a été officiellement lancée hier, en présence de tous ceux qui ont contribué à sa mise en service. / PHOTO JOSE MARTINETTI

ta - développée en partenariat avec Technic'info - se présente comme un grand lexique du tri sélectif.

Vous ne savez pas quoi faire de votre vieille brosse à dent? Vous vous demandez où jeter ces assiettes en plastique ou ce petit meuble cassé? "Quand l'utilisateur installe l'application, elle utilise la géolocalisation pour trou-

ver tous les points d'apport volontaire (PAV) à proximité." Pour l'heure ne sont recensés que ceux des communautés de communes Pasquale-Paoli et L'Île-Rousse-Balagne, mais un travail en partenariat avec les autres communautés de communes de l'île est en cours, pour rendre la liste la plus exhaustive possible.

Les PAV pour les biodéchets sont également listés, ainsi que les déchetteries (avec les horaires, les objets acceptés et un numéro de téléphone) ou les bornes textiles.

"Si l'utilisateur souhaite aller passer un week-end dans une ville qu'il ne connaît pas, il entre le nom dans l'appli qui lui liste tous les PAV des environs."

Et demain?

A Scelta n'en est qu'à ses débuts: "Il est écologiquement urgent de tous se mettre au tri, insiste Nathalie Fantoni, et de faire prendre conscience aux gens autour de nous que le temps presse. Si la population ne s'implique pas dans sa totalité, nous n'y arriverons pas."

Ainsi, les deux créatrices ont encore beaucoup d'idées pour leur projet: "Nous avons l'ambition d'œuvrer pour l'économie circulaire, expliquent-elles, et de recenser les recycleries, les associations, les magasins solidaires du territoire, afin de les rentrer dans l'application pour qu'ils puissent être également géolocalisés et faire partie du processus. Pour y parvenir, nous conventionnons et nous montons des partenariats qui nous permettent d'avancer dans l'évolution d'A Scelta."

A Scelta signifie le choix et peut aussi se comprendre comme "trier": "C'est pour cela que ce nom était idéal. Parce qu'aujourd'hui, il est temps de faire le choix du tri."

Dernière précision, donnée par l'équipe des développeurs: "Les données de géolocalisation ne sont jamais enregistrées, pas plus que les trajets GPS ou les mails et aucune donnée personnelle de l'utilisateur n'est conservée."

A Scelta est disponible sur Apple Store et Android. **MOQ**